

新聞報道

落下物等には厳しく対処

問 五月二十三日、
空港公団が主催した

成田空港開港十周年
記念パーティに、「デ

メリットばかりで恩
恵が少ない」ことを
理由に、横芝町長の

みが欠席したとの記

事が某新聞に掲載され話題を

まいたが、事実はどうか。

被害の代償を求めるだけで

なく、共存共栄を図るために
芝山鉄道の延伸等を強力にお
し進めるべきではないか。

問 記念パーティの当日、町
の諸事業に多大なお力添えを

くださった代議士の葬儀があつ
たため、そちらへ出席した。

新聞報道により空港反対を
印象づけるような大きな波紋
があつた訳ではないが、住民
の身に危険が及ぶような問題
については、絶対に容認でき
るものではなく、強く抗議を
するのは自治体の長として當
然の責務と考えている。

芝山鉄道については、少な
くとも総武本線まで延伸させ
ることが裏側三町村の悲願だ。

農業公社

農業公社

問 農作業の重労働や機械等

の過剰投資がなくなり、しい
ては農業所得の増大が図れる

農業公社の設立を検討すべき
と思うが。

みが欠席したとの記

事が某新聞に掲載され話題を
まいたが、事実はどうか。

被害の代償を求めるだけで

なく、共存共栄を図るために
芝山鉄道の延伸等を強力にお
し進めるべきではないか。

問 記念パーティの当日、町
の諸事業に多大なお力添えを

くださった代議士の葬儀があつ
たため、そちらへ出席した。

新聞報道により空港反対を
印象づけるような大きな波紋
があつた訳ではないが、住民
の身に危険が及ぶような問題
については、絶対に容認でき
るものではなく、強く抗議を
するのは自治体の長として當
然の責務と考えている。

芝山鉄道については、少な
くとも総武本線まで延伸させ
ることが裏側三町村の悲願だ。

町の境界

二戸は新青地区に所属してい
るが、地区付合いではなく、郵
便で行政連絡を行っている。
残りの一戸は立会地区で、總
務員を通じ連絡をとっている。

上水道については、不動産
業者の開発した土地が、この
飛地であつたため問題が生じ
たが、山武水道と八匝水道が

話し合つて決めたと思う。

区域外でも認める場合もある。
由がある場合には、例外とし
て双方の教育委員会が協議し
て保育所についても、原則的
には住民登録に基づくが、管
外委託の制度もあり、保護者
の申し立てが通れば可能だ。

問 請願採択の後、庁舎前に
看板を立てると同時に広報紙
を通じて全町民に伝えた。

小中学校の入学管轄は、住
民基本台帳に基づいて認められ
るのが原則だ。但し、特別な理
由がある場合には、例外とし
て双方の教育委員会が協議し
て保育所についても、原則的
には住民登録に基づくが、管
外委託の制度もあり、保護者
の申し立てが通れば可能だ。

小中学校の入学管轄は、住
民基本台帳に基づいて認められ
るのが原則だ。但し、特別な理
由がある場合には、例外とし
て双方の教育委員会が協議し
て保育所についても、原則的
には住民登録に基づくが、管
外委託の制度もあり、保護者
の申し立てが通れば可能だ。

人体への影響なし 横芝小体育館のアスベス

非核平和宣言

問 昨年十二月の町議会で採
択された非核平和都市宣言を
全町民に宣言する考えはない
か。また、学校教育の中へ取
入れる考えはないか。

学校教育では、既に社会科
の教科書で取り上げているので
改めて取り上げる必要はないと思
うが、町が『非核平和宣言
の町』であることを、新たに
組合議会の場で検討していく
だく。

ゴミ焼却場

問 去る六月の環境衛生組合
臨時議会に施設改造のための
補正予算が計上されたときく
が、内容は何か。

問 去る六月の環境衛生組合
臨時議会に施設改造のための
補正予算が計上されたときく
が、内容は何か。



府舎前に建てられた看板